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Top 4 Herstellung von Parkplätzen

Der Vorsitzende erklärt, dass die Herstellung von Parkplätzen in Jägersburg dringend 
notwendig sei. Er habe diesbezüglich mit dem Bürgermeister ein Gespräch geführt. Der 
Parkplatz beim Il Lago solle nun als erstes gemacht werden. 

ORM Ragoschke-Schumm stellt die Frage, ob diese Parkplätze mit dem nachher 
vorzustellenden Weiherkonzept konform gehe. 
Der Vorsitzende entgegnet, dass diese Lösung die einzige sei, die schnell umgesetzt 
werden könne. Der Parkplatz am Il Lagos sei nicht neu, sondern werde nur etwas 
vergrößert. 

ORM Fuchs geht davon aus, dass die Ertüchtigung nicht so kostenintensiv gemacht 
werde, dass es im Widerspruch zu zukünftigen Maßnahmen stünde. Bisher seien diese 
Dinge eher provisorisch ausgeführt worden und er vermute, dass bis zum Beginn der 
eigentlichen Maßnahme mit den Fördergeldern aus Saarbrücken der jetzt angelegt 
Parkplatz wieder verschlissen sei. Daher gehe er davon aus, dass es sich hier nicht um 
doppelte Kosten handele.
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